

## EP PETROECUADOR AUSPICIA EL ATP 250 DE QUITO

Por segundo año consecutivo Ecuador organiza una parada del circuito de Asociación de Tenistas Profesionales (ATP) World Tour, el máximo escalón del tenis masculino mundial. Este evento internacional de tenis se juega en canchas de arcilla al aire libre y tendrá lugar en el Club Jacarandál, en Cumbayá.

El ATP 250 de Quito se realizó por primera vez en Ecuador en el 2015, cuando esta entidad, aprobó el traslado del torneo ATP 250 de Viña del Mar a la capital del Ecuador. Televisado en más de 190 países alrededor del mundo, su cobertura a nivel mundial es una excelente vitrina que potencia la imagen del país, por esta razón y con el fin de apoyar al deporte ecuatoriano EP Petroecuador auspicia este evento y estará presente con su marca de Lubricantes Petrocomercial.

Ecuador está preparado para llevar adelante un torneo de esta magnitud y recibir a deportistas de élite del mundo. Una infraestructura deportiva con los mejores estándares de calidad espera a los tenistas, 6 canchas están dispuestas para el campeonato, 3 de competencia y 3 de entrenamiento, Cancha Estadio con un aforo ampliado de 3500 a 4000, 174 personas destinadas como staff y logística, 42 jueces, 44 pasabolas por partido, personal de equipo médico, especialistas en seguridad son algunas de las medidas tomadas para respaldar el normal desenvolvimiento del evento.

Giovanni Lapentti, agradeció el apoyo que ha recibido en los últimos años el tenis en el país tanto de la empresa pública como privada. En la competencia jugarán 28 deportistas en un cuadro de 32 (los 4 primeros sembrados avanzan a la segunda ronda automáticamente). 19 inscritos por ranking, 4 provenientes de la ronda de clasificación que se disputará el 30 y 31 de enero, 3 por invitación que entrega la organización (wild card) y dos alternantes que ingresan al no haber "special excent".

Los partidos del campeonato se llevarán a cabo desde el próximo lunes hasta el domingo 7 de febrero en horarios de 11h00 a 20h30. Para dar facilidad a los asistentes, el torneo ha destinado un espacio exclusivo de entretención para niños de 1 a 10 años de edad cuyo costo no se encuentra dentro del valor de la entrada.

EP Petroecuador estará presente en el torneo con un stand de sus Lubricantes Petrocomercial. ¡Los invitamos a visitarnos!